



# Repas allemand

publié le 24/01/2017

## Journée franco-allemande

### Descriptif :

Un beau moment convivial pour fêter la signature du traité de l'Elysée

Käsekuchen, Spätzle, Apfelkuchen, Gemüsesalat , ces spécialités allemandes sont venues titiller nos papilles en cette journée de célébration de l'amitié franco-allemande. C'est dans une ambiance festive que les élèves du collège ont goûté aux plats, manifestation qui rappelle notre attachement à la fraternité qui existe entre nos deux pays.

Un grand merci à notre gestionnaire, à notre chef et à tous les personnels des cuisines sans lesquels cet événement n'aurait pas pu avoir lieu !



